

An die Landeshauptstadt München

Antrag an die Bürgerversammlung München Haidhausen am 23.04.2024

München ist eine Weltstadt, eine Kulturstadt, was immer **PRIORITÄT FÜR MÜNCHEN** war.

Seit 2019 ist der Gasteig ohne Philharmonie, der Gasteig Rosenheimerstraße war Mittelpunkt für diverse Kulturen und internationales Filmfestivals etc., war international bekannt.

Leider sind seit 2019 seit Auszug keine Bauarbeiten, keine Sanierung oder Modernisierung begonnen worden.

Bauen wird nicht billiger.

Genauere Baukosten kann man erst nach der gesamten Planung, Bauausschreibung und Baukostenangeboten benennen. Die gesamten Kosten werden während der Bauzeit auf zirka 5 Jahre verteilt, so dass es nicht auf einmal zu Lasten fällt.

Vor zehn Jahren waren 500 Millionen Baukosten veranschlagt.

Die Bibliothek ist im Motorama untergebracht worden, die Miete kostet 48 Euro pro Quadratmeter.

HP 8 ist leider nur ein Provisorium.

ICH BEANTRAGE UND APPELIERE AN DIE STADT MÜNCHEN, DASS MAN DIESES WICHTIGSTE KULTURPROJEKT GASTEIG ALS REPRÄSENTATIONSOBJEKT SCHNELL BEGINNT, VORANTREIBT UND ZU ENDE FÜHRT, WORAUF MAN DIE PRIORITÄT SETZEN SOLLTE.

UNTERSCHRIEFT.

einstimmig zugestimmt